Esta semana para plástica, como última actividad, vamos a crear algo diferente. Porque el arte artístico podemos elaborarlo con diversidad de materiales. En consonancia con el tema del Universo que ya hemos estudiado en Sociales, os sugiero una actividad creativa que pienso que a los chicos y chicas les podrá gustar.

Vamos a realizar UNA de estas actividades con comida. Cada uno dentro de las posibilidades y de lo que tengáis a mano en casa. Son solo sugerencias, si alguien piensa otra actividad en la misma línea, será por supuesto bien recibida.

Esperamos vuestras fotos, como muy tarde en una semana. iDisfrutad de esta deliciosa actividad!

- Las fases de la Luna con galletas. Pueden ser galletas con relleno de nata o galletas normales con crema de cacao.



- El Sistema Solar con rodajas de comida.





- Brochetas como cohetes espaciales.



